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Data: 13/12/2023 Mario
Zanetti 'incoronato' alla
guida di Confitarma, RINA
presenta il nuovo CDA Il
n u o v o  P r e s i d e n t e
dell'associazione sarà in
carica per il quadriennio
2024-2028, Guido Grimaldi
r i ves t i r à  l a  ca r i ca  d i
Vicepresidente. Intanto il
F o n d o  I t a l i a n o
d'Investimento completa il
c l o s i ng  con  l ' en te  d i
certificazione navale (che
ufficializza il nuovo board)
Si è svolta l'assemblea di
Confitarma, che ha eletto
all'unanimità il Consigliere
Mario Zanetti quale nuovo
p r e s i d e n t e  p e r  i l
quadriennio 2024-2028 e la
sua squadra composta dai
Vice Presidenti Mariella
Amoretti, Cesare d'Amico,
Guido Grimaldi e Lorenzo
Matacena. Il neo-eletto
Zanetti e i Vicepresidenti
entreranno in carica dal 1
gennaio 2024. Il Presidente
p ro  t empore  Ma r i e l l a
Amoretti, che ha presieduto
l'assemblea, ringraziando
per il prezioso lavoro svolto
in  quest i  ann i  i l  Past
President Mario Mattioli, ha

formulato a nome di tutta la
Confederazione Italiana
degl i  Armatori a Mario
Zanetti i migliori auguri di
buon lavoro "che sarà molto
impegnativo viste le grandi
sf ide che attendono i l
settore e che, sono sicura,
s ap r à  a f f r on t a r e  c on
equilibrio e attenzione". "La
n o s t r a  a s s o c i a z i o n e
rappresenta il 70% della
flotta di bandiera nazionale
nonché quelle di bandiere
estere associate, una flotta
diversificata in tutti i settori
strategici per l'industria
nazionale, fondamentale
per l'approvvigionamento
dei prodotti energetici del
Paese, per la mobilità delle
persone, nel settore del
leisure e dei servizi ausiliari.
Confitarma ha sulle spalle
grandi responsabilità che
c o m p o r t a n o  c o n c r e t e
ricadute sul futuro delle
n o s t r e  a t t i v i t à
imprenditoriali, a partire
dalla fitta rete di rapporti
istituzionali e di settore che
rappresenta un capitale
prezioso e indispensabile",
ha sottolineato Mariella
Amoretti. "Ringrazio tutti

p e r  l a  f i d u c i a ,  s o n o
particolarmente emozionato
di assumere questo incarico
e di lavorare con la squadra
dei Vicepresidenti e tutta la
struttura dell'associazione.
Per me sarà un onore
rappresentare un settore
strategico per i l nostro
Paese e armatori che sono
un'eccellenza dell'industria
italiana", ha commentato
Mario Zanett i ,  per poi
c on c l ude r e :  " I n s i eme
proseguiremo il percorso
che ha come obiett ivo
quello di portare la voce
dell'armamento nazionale in
tutti i consessi nazionali e
internazionali, portando
avanti gli interessi comuni
senza dimenticare quelli
specifici. È mio impegno
fare del mio meglio per
r ipagare  de l l a  f i duc ia
accordata". I l  ruolo di
V i c e p r e s i d e n t e
d e l l ' a s s o c i a z i o n e
armatoriale verrà ricoperto
da  Gu ido  Gr ima ld i ;  i l
Vicepresidente di ALIS,
Marcello Di Caterina, ha
così commentato la nuova
squadra d i  Conf i tarma
eletta oggi dall'assemblea:
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"Con grandissimo piacere e
orgoglio vorrei rivolgere a
nome di tutta ALIS le più
sincere congratulazioni al
nostro Presidente Guido
Gr imald i ,  che da oggi
ricoprirà anche il ruolo di
V i c e p r e s i d e n t e  d i
Confitarma. Conosciamo
bene  l a  pas s i one ,  l a
competenza e l'amore verso
il mare di Guido Grimaldi e
siamo certi che contribuirà
a far riconoscere sempre
p i ù  l ' i m p o r t a n z a  d e l
t r a s p o r t o  m a r i t t i m o
nazionale e la rilevanza del
nostro armamento ne l
mondo. A Guido, al nostro
socio consigliere Lorenzo
Matacena eletto anche lui
Vicepresidente e a tutta la
squadra di Confitarma, che
sarà guidata dal nuovo
Presidente Mario Zanetti,
vanno i  nostr i  migl ior i
auguri  d i  buon lavoro,
convinti che proseguirà con
anco r  p i ù  s i ne rg i a  i l
percorso di collaborazione
con ALIS già avviato con il
Presidente Mattioli". Davide
Bertone e Ugo Salerno
Intanto ci sono importanti
novità anche per il RINA,
visto che è stato finalizzato
l'ingresso di Fondo Italiano
d'Investimento SGR nella
c ompag i n e  s o c i e t a r i a
dell'ente di certificazione
n a v a l e .  L ' o p e r a z i o n e
prevede un'iniezione di
capitali fino a 180 milioni di
euro sotto forma di equity e
una ripartizione delle quote
che vede Registro Italiano
Nava l e  man t ene r e  l a

m a g g i o r a n z a ,  F o n d o
Italiano d'Investimento e un
pool di co-investitori da
esso guidati rilevare una
quota di minoranza fino al
33% e i l  management
aziendale partecipare al
capitale con circa il 3,5%.
Contestua lmente,  s i  è
insediato il nuovo Consiglio
di Amministrazione di RINA
S.p.A. che ha nominato
C a r l o  L u z z a t t o
Amministratore Delegato e
Direttore Generale della
società. Ugo Salerno rimane
in carica come Presidente
Esecutivo con deleghe alla
comun i caz i one  e  a l l e
relazioni istituzionali. Tali
cambiamenti si inseriscono
nel percorso di ulteriore
crescita che l'azienda sta
costruendo, focal izzato
su l l ' e v o l u z i o ne  v e r s o
modelli di business e servizi
s e m p r e  p i ù  b a s a t i
sull ' innovazione e sulla
sostenibilità, oltre che sulla
prospettiva di un accesso al
mercato azionario nell'arco
d i  3 / 5  a n n i .  D a v i d e
Bertone, Amministratore
Delegato di Fondo Italiano
d ' I n v e s t i m e n t o ,  h a
d i c h i a r a t o :   " S i a m o
particolarmente felici e
o r g o g l i o s i  d i  p o t e r
contribuire attivamente a
una  fase  d i  u l t e r i o re
crescita ed evoluzione di
RINA, che sempre p iù
g iocherà  un  ruo lo  da
protagonista internazionale
nel l ' ingegner ia e nel la
certificazione di molti settori
che sono alla base delle

transizioni tecnologiche in
a t t o " .  U g o  S a l e r n o ,
Presidente Esecutivo di
R I N A  S . p . A . ,  h a
a f f e r m a t o :   " R I N A  è
un'azienda che nella sua
storia, soprattutto quella
r e c e n t e ,  h a  s a p u t o
cambiare continuamente,
diversificando le linee di
business e raggiungendo i
mercati internazionali. Così
facendo la  soc ietà  ha
allargato i suoi orizzonti e,
in poco più di vent'anni, è
cresciuta esponenzialmente
sia in termini di dipendenti
sia di fatturato. Sono sicuro
che la fase appena avviata
ci aprirà a nuove sfide,
c o n s e n t e n d o c i  d i
r agg iunge re  l i ve l l i  d i
ecce l l enza  ancora  p iù
elevati, e che Carlo Luzzatto
sia la persona giusta per
por tare  avant i  questo
piano. Oggi completiamo
un'operazione che abbiamo
iniziato con Davide Bertone
e  F o n d o  I t a l i a n o
d'Investimento, con cui fin
dal principio la sintonia è
s t a t a  t o t a l e " .  C a r l o
Luzzatto, Amministratore
De l ega t o  e  D i r e t t o r e
Generale di RINA S.p.A., ha
aggiunto: "Sono entusiasta
ed emozionato di entrare a
far parte di questa azienda
dalla storia affascinante,
che mi riporta tra l'altro
nella mia città di origine. Un
ringraziamento a Registro
Ital iano Navale, Fondo
Italiano d'Investimento e al
management aziendale - in
particolare all'ingegner Ugo
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 Salerno - per la fiducia
accordatami, e a tutti i
colleghi con cui siamo già al
lavoro. In queste prime
sett imane ho avuto la
c o n f e r m a  c h e  l e
competenze e il valore delle
persone rappresentano la
vera ricchezza dell'azienda.
L a  p r o p e n s i o n e
all'innovazione, unita a una
fo r te  sp in ta  ve r so  l a
digitalizzazione, saranno la
chiave del RINA di domani".
Paolo d'Amico, Presidente
del Registro Italiano Navale,
ha sottolineato: "Siamo al
fianco del management e
d e l  C o n s i g l i o  d i
Amministrazione, certi che
l e  c o m p e t e n z e  e  l e
e s p e r i e n z e  m a t u r a t e
da l l ' ingegner  Luzzat to
rappresentino un notevole
valore aggiunto per i l
Gruppo. Gl i  important i
risultati raggiunti finora
sono solo una tappa del
percorso  d i  R INA,  un
percorso guidato dai valori
c h e  d a  s e m p r e
caratterizzano l'azienda e
l'operato delle sue persone:
competenza, passione e
curiosità". Carlo Luzzatto
Ingegnere formatosi nelle
migliori business school del
mondo, Car lo Luzzatto
vanta oltre trent'anni di
esper ienza ne i  set tor i
dell'energia, dell'aerospazio
e delle infrastrutture. Nel
corso della sua carriera ha
ricoperto ruoli apicali - in
Ital ia e al l 'estero - in
aziende pubbliche e private
qual i  Genera l  E lectr ic ,

A n s a l d o  E n e r g i a ,
Chromal loy e  Impresa
Pizzarotti. Il Consiglio di
Amministrazione di RINA
S.p.A. è ora così composto:
Nazareno Cerni, Aldo Di
Bernardo, Gianpaolo Di Dio,
S i m o n e t t a  D i  P i p p o ,
Emanuele Grimaldi, Carlo
Luzzatto, Roberto Martinoli,
Paolo Pierantoni e Ugo
Salerno. RINA S.p.A. è
stata affiancata in questo
accordo da Lazard in qualità
di f inancial advisor, da
Banca Akros come co-
financial advisor, da PwC
(financial due diligence) e
da Linklaters e Studio
Lega le  Gat ta i ,  M ino l i ,
Partners in qualità di legal
advisor. Fondo Ital iano
d'Invest imento è stato
affiancato in questo accordo
da Legance in qualità di
l e g a l  a d v i s o r ,  B C G
(business due diligence),
N e w  D e a l  A d v i s o r s
(financial due diligence),
Kpmg (tax due diligence),
ERM (ESG due diligence),
Marsh ( Insurance due
diligence) ed E&Y Parthenon
(tech due diligence).   F.N.
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